

# HOJA PARROQUIAL 2014 AÑO DE LA ESPERANZA Mes de Mayo

#### Parroquia de San Pedro Apóstol

#### Palabras del Párroco

"Bendita tu entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre Jesús" Esta palabras las repetimos muchas veces para festejar e invocar a la Virgen María. Comenzamos el mes de mayo, que es el mes de las flores, el mes dedicado especialmente a la Madre de Dios, nuestra Madre. Hemos de procurar vivir este mes con toda intensidad y devoción. En la parroquia lo viviremos diariamente con el rezo del mes de las flores en la misa, los sábados con el rezo del Rosario de la Aurora a las 7 de la mañana, y también podéis seguirlo a través de nuestra web en el apartado mes de mayo, donde se han puesto oraciones para cada día, además, en el tema del mes de nuestra web, hay muchas sugerencias para ayudaros a vivir este mes con mucha devoción. El día 13 de mayo, festividad de la Virgen de Fátima, es un buen día para dedicarnos más a la Virgen.

Sería muy bonito que se pudiera vivir el mes de mayo en cada uno de los hogares poniendo una flor a la Virgen en un momento en que esté toda la familia y rezar un Ave María. Y también sería preciso que en la iglesia no faltaran las flores a las distintas imágenes de la Virgen.



Todos los años en el mes de mayo celebramos también la fiesta de San Isidro Labrador, santo patrono de los agricultores, cuya tradición se remonta en nuestra parroquia a varios siglos. Tendremos la misa, Procesión y Bendición de los campos el 15 de mayo a las 19 horas.

Los días 17 y 24 de mayo tendremos la celebración de la primera comunión de44 niños de nuestra comunidad parroquial, momento de gran alegría para las familias y para todos los católicos.

También en este mes tendremos varios bautizos, que nos van a llenar de alegría porque el número de los católicos de nuestro pueblo va a aumentar.

Para terminar quisiera pediros que aquellos que queráis

participar en la organización de la fiesta del Corpus de este año acudáis el próximo 11 de mayo al término de la misa de 12, a eso de las 12:45, para tener una reunión y poder organizar muy bien esta fiesta.

¡Feliz Pascua de resurrección y Feliz y próspero mes de María!

# Tenemos que conocer .....

# Mayo mes de la Virgen María, mes de las flores

Mayo es el mes de las flores, de la primavera. También, Mayo es el mes en el que todos recuerdan a su mamá y las flores son el regalo más frecuente de los hijos para agasajar a quien les dio la vida.

Por otro lado, todos sabemos que este mes es el ideal para estar al aire libre, rodeado de la belleza natural de nuestros campos. Precisamente por esto, porque todo lo que nos rodea nos debe recordar a nuestro Creador, este mes se lo dedicamos a la más delicada de todas sus criaturas: la santísima Virgen María, alma delicada que ofreció su vida al cuidado y servicio de Jesucristo, nuestro redentor.

## Ofrenda de flores a la Virgen.

Este es el mejor regalo que podemos hacerle a la Virgen. Regalar flores es una manera que tenemos las personas para decirle a alguien que la queremos mucho. A la Virgen le gusta que le llevemos flores y, también, si se puede, le podemos cantar sus canciones.

Meditar en los cuatro dogmas acerca de la Virgen María que son: 1. Su inmaculada concepción: A la única mujer que Dios le permitió ser concebida y nacer sin pecado original fue a la Virgen María porque iba a ser madre de Cristo. 2. Su maternidad divina: La Virgen María es verdadera madre humana de Jesucristo, el hijo de Dios.

- **3.** Su perpetua virginidad: María concibió por obra del Espíritu Santo, por lo que siempre permaneció virgen.
- **4.** Su asunción a los cielos: La Virgen María, al final de su vida, fue subida en cuerpo y alma al Cielo.

#### Colabora en Caritas

Se necesitan voluntarios para colaborar en Caritas Parroquial, si estás interesado a dedicar un poco de tu tiempo a ayudar a personas que lo necesitan, por favor habla con el Párroco que te dará todos los detalles sobre ello y podrá contestar a todas tus preguntas.

#### **ACTIVIDADES DEL MES**

#### Rosario de la Aurora

Como viene siendo tradición todos los sábados del mes de mayo a las 7.00 dela mañana se reza el Rosario a la Virgen en Procesión por las calles del pueblo.

#### **Bautizos**

Tendrán lugar los sábados 3 y 31 a las 19.00 h.

## Charlas de Catecismo para Adultos

Tendrá lugar el lunes 5 a las 19.30 h.

#### **Primeras Comuniones**

Tendrán lugar los sábados 17 y 24 a las 11.00 y a las 12.30 horas.

## **Encuentro de Jóvenes**

Tendrá lugar el sábado 24 a las 19.00 horas.

#### Charlas sobre la Biblia

Tendrán lugar el lunes 26 a las 19.30 h.

#### Exposición del Santísimo

Organizada por la Hermandad de la Virgen del Amor Hermoso, tendrá lugar el sábado 17 a las 19.00 h

## 15 de Mayo, San Isidro Labrador

Celebraremos el día del Santo a las 19.00 h. con la Solemne Misa, a continuación habrá Procesión y se procederá a la Bendición de los campos.

San Isidro es por excelencia el patrón de los campesinos, es el santo a quienes muchos acuden para que llueva y los

madrileños le tienen un especial aprecio porque es su patrón. La mayoría de personas que han escrito sobre la vida del santo sitúan su nacimiento a finales del siglo XI, y la fecha en que muchos se han puesto de acuerdo es en la de 1080. Las tradiciones sitúan su bautizo en la iglesia de San Andrés de la capital madrileña. El nombre de Isidro -que no es más que una derivación de Isidoro- fue en honor al Arzobispo San Isidoro de Sevilla. Muchas de las cosas que sabemos de este buen hombre es gracias a Juan Diácono, que en el siglo XIII escribió su biografía, la "Vita Sancti Isidori". Él nos retrata a un

hombre ejemplar, de buen corazón y muy bondadoso con los más necesitados.

Parece ser que una de las primeras ocupaciones de Isidro fue la de pocero, o sea, cavar pozos, al servicio de la familia Vera hasta que se trasladó a trabajar a Torrelaguna, donde contrajo matrimonio con una chica del pueblo llamada María Toribia, conocida más tarde con el nombre de Santa María de la Cabeza, también declarada santa. Fruto de su matrimonio tuvieron un hijo llamado Illán. Al cabo de unos años la familia regresó a Madrid, para cuidar las tierras de la familia Vargas. Fue en ese momento cuando Isidro realizó las tareas de labrador y pasase a ser conocido popularmente como "Isidro labrador". Falleció en el año 1130.

#### **Tradiciones**

Sobre la figura del santo hay muchas narraciones populares. La más conocida de ellas es la que nos presenta a un hombre muy piadoso que

muy a menudo tenía que soportar las burlas de sus vecinos porque cada día iba a la iglesia antes de salir a labrar el campo. A veces, Isidro llegaba algunos minutos tarde al trabajo y sus compañeros lo denunciaron al patrón por holgazán. Juan de Vargas, que así se llamaba el propietario de la finca, lo quiso comprobar por si mismo, y un buen día se escondió tras unos matorrales situados a medio camino entre la iglesia y el campo. Al salir del templo le recriminó su actitud. Cuando llegaron al campo, su patrón vio por sorpresa que los bueyes estaban arando ellos solos la parte que le correspondía al buen Isidro. El patrón entendió aquél hecho como un prodigio del cielo.

Así mismo, hay un relato que nos dice que en un año de sequía y temiendo por la rentabilidad de la hacienda de su patrón, Isidro con un golpe de su arada hizo salir un chorro de agua del campo. Salió tanta agua de allí que pudo abastecer toda la ciudad de Madrid. En este apartado de "prodigios" no podríamos dejar de lado una curación atribuida a San Isidro y que le valió la beatificación. En tiempos del rey Felipe III (1578-1621) habiendo caído gravísimamente enfermo, a su regreso de Lisboa, en Casarrubios del Monte (Toledo), le fue llevado el cuerpo de San Isidro hasta su estancia real, y el monarca sanó milagrosamente.

## **INFORMACION GENERAL**

## Horarios de misa

De lunes a sábado la misa será a las 20.00 horas, excepto el día 15 día de San Isidro Labrador, que será a 19.00 horas.

Los domingos será a las 11.00 y a las 12.00 horas.

En caso de haber entierro los días de diario no habrá otra misa en el día.

• Despacho Parroquial

De lunes a viernes y domingos, 30 minutos antes de la misa.

Confesiones

Todos los días antes de la misa. Para hacerlo fuera de ese horario habrá que solicitarlo con antelación por mail.

Para contactar con la Parroquia,
Área general
Teléfono 91/886 58 89
parroquiadecamarma@gmail.com
Área Catequesis
catequesiscamarma@gmail.com
Área Caritas
caritascamarma@gmail.com
Hoja Parroquial
hojaparroquialcamarma@gmail.com